

Dolors Montserrat entregó nueve mil firmas de Esclavitud XXI al Ministerio de Sanidad para aumentar la edad de consentimiento sexual, con representantes de esta ONG impulsada por la Alianza Evangélica Española.



Asistentes al encuentro en el Ministerio de Sanidad para la entrega de las firmas de la ONG Esclavitud XXI / PP

(MADRID, 31/07/2013) La Vicepresidenta Tercera del Congreso de los Diputados, **Dolors Montserrat**, entregó a la Directora General de Servicios para la Familia y la Infancia (Ministerio de Sanidad),

Salomé Adroher

, las

9.000 firmas en apoyo al aumento de la edad de consentimiento sexual en España que había recogido la ONG Esclavitud XXI.

Escrito por Protestante Digital
Jueves, 01 de Agosto de 2013 08:26

La [Asociación Esclavitud XXI](#) entregó el mes pasado a Montserrat las firmas para que se modifique la ley que **hasta el día de hoy establece en 13 años la edad de consentimiento de las relaciones sexuales con adultos**

. La Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad,

Ana Mato

, ya expresó, el pasado mayo en el Congreso, la intención de abrir un debate acerca de este tema.

Dolors Montserrat tomó el compromiso de hacer esta entrega al Ministerio de Sanidad el mes pasado, [cuando la coordinadora política de la Asociación, Elisabet Rodríguez de Castro le hizo llegar el libro que contiene las firmas](#)

Según Montserrat, “se trata de una iniciativa clave para erradicar la lacra que son los abusos sexuales a menores”. Y añade que la modificación de esta ley “pretende dar mayor protección a los niños ante los abusos de personas sin escrúpulos”.

ENTREGA EN EL MINISTERIO DE SANIDAD

La entrega ha tenido lugar en una reunión donde también han asistido representantes de Esclavitud XXI, una entidad autónoma de ámbito nacional que lucha contra la trata de personas y expresan su “alarma” al comprobar que **el 86% de las mujeres que acaban ejerciendo la prostitución fueron maltratadas física, psíquica y verbalmente, así como abusadas sexualmente en su infancia**

En el encuentro estaba presente la ya mencionada **Elisabet Rodríguez de Castro**, junto con **Pedro Tarquis**

, portavoz de la Alianza Evangélica Española, entidad que auspicia a la ONG Esclavitud XXI.

Además de presentar las firmas, se compartieron cuestiones de interés común como **facilitar las vías de adopción y acogimiento de menores españoles como alternativa al aborto y a la adopción de niños provenientes de países extranjeros, el control del bullying escolar, así como de la pornografía infantil en internet, y la necesidad de la protección del menor en condiciones de indefensión ante el adulto**

(como en el deporte de élite, escuelas y colegios, y otras circunstancias), con posturas y visiones cercanas que abren la vía a un contacto estable y colaboración en el futuro.

Fuente: Protestante Digital | Editada por Actualidad Evangélica